

# "Javier del Cerro en el Cho

Illapel un suceso interesante que no se producía desde hace tiempo. La señora Ana Leyton invitó al poeta Javier del Cerro a presentar su libro de poesía surrealista, editado en Coquimbo.

Libro muy valioso por su originalidad, la profundidad del significado, y ese esfuerzo de síntesis claramente denotado en sus versos; tanto que "prima facie" resultan incomprensibles si no van seguidos de una segunda lectura.

La reunión contó con la asistencia de numerosos poetas choapenses, quienes, para agradecer la presencia de Javier del Cerro, leyeron parte de sus producciones, en un ambiente cordial donde se explicitó la camaradería propia de los que cultivan el arte de Polimnia, musa de la poesía lírica.

Hubiéramos querido que el acto se celebrara en un local más grande, como gor ejemplo en la Gobernación Provincial, con una concurrencia masiva, amenizada por nuestros artistas músicos, actores y danzarines que también los tenemos. Pero el acto se pensó más bien como un encuentro de poetas.

Debemos estar contentos, porque éste puede y debe ser el acto inicial de futuras acciones. Y así lo entendimos todos los que asistimos a ese importante suceso.

Aquí se vio que en el Choapa no todo es fútbol, pelambrillos a todo aquel que se destaque por su talento, su espíritu humorístico o su entrega al progreso de la comunidad. En el Choapa hay una hueste de seres que cultivan el conocimiento, y el arte en todas sus manifestaciones. Hay pintores, actores, poetas y escritores que llevan su arte hacia la perfección, con esfuerzo serio. Hay grupos de folclor con alta calidad, esperando el apoyo de la población, la empresa privada y los estamentos gubernamentales. En nuestros liceos tenemos chicas y muchachos talentosos que guardan sus producciones, sin atreverse a darios a conocer. ¡Quién sabe si se pierden día a día potenciales

premios nacionales, o incluso un posible Premio Nobel! Aunque sea poco probable, existe como posibilidad.

Volviendo al tema, diremos que el encuentro de poetas finalizó con un vino de camaradería, realizado en un ambiente grato y festivo; ya que no faltaron los tangos cantados "a capela", muy celebrados aunque las voces de los improvisados vocalistas dejara bastante que desear. Se trataba de pasarlo bien, conocerse mejor, dejar a un lado las siempre existentes rivalidades, y dejarse invitados para un muy próximo encuentro.

Bien por la profesora Ana Leyton, artifice de la idea, y por todos los asistentes. entre los que destacó el profesor Mario Ramos, poeta maduro que también hizo ofr su voz e invitó a la juventud presente a plegarse al esfuerzo poético. Nuestro poeta visitante regresó contento a sus paternos lares.

Por Polimnia... ¡Poctas del norte unios!

Roberto Morán C.

# "Javier del Cerro en el Choapa" [artículo] Roberto Morán C.

## Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Morán, Roberto

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Javier del Cerro en el Choapa" [artículo] Roberto Morán C.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile